

Reos de las cárceles de Aconcagua celebraron el Día de la Niñez con sus hijos e hijas

Una de las fechas más especiales del año para quienes se encuentran privados o privadas de libertad es el Día del Niño. Es por ello que los jefes de las unidades penales acceden a autorizar una visita extendida, donde padres y madres comparten con sus hijos.

Este año la población penal de los centros de cumplimiento penitenciario de San Felipe y Los Andes se organizó para poder agasajar a sus retoños con dulces, juegos y otras actividades que les permitan pasar un momento de felicidad.

Anuncio Patrocinado

LOS ANDES

En el caso del establecimiento andino, los reclusos solicitaron donaciones, las que les permitieron comprar golosinas y una variedad de juguetes, los que serán entregados este fin de semana, cuando se realice la celebración.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



El jefe de la unidad de Los Andes, teniente coronel César Fariñas, sostuvo que: "Se van a dar las facilidades para que la visita sea extendida. Se ha hecho la gestión para la autorización de presentes, golosinas y otras cosas que entreguen un espacio diferente al Día del Niño. A la población penal, mientras tenga un adecuado comportamiento, se les otorgan tiempos o

alguna forma de celebrar de forma interna, dentro de todo lo legal correspondiente”.

Una de las mujeres que lideró las iniciativas para conseguir los recursos fue Claudia Herrera. La interna detalló que esto se logró “a través de cartas que se mandaron a distintos lugares y nos donaron. Tenemos un grupo que está dedicado a esto en la unidad y ahí nos pusimos de acuerdo, hicimos una reunión. Familiares nos ayudaron a ir a dejar las cartas y así nos llegaron las donaciones que hoy tenemos para la fiesta del Día del Niño”.

“La satisfacción y el pago que nosotras podemos tener es ver a harts niños felices, a lo mejor la felicidad que no le podemos brindar nosotros mismos en la calle. Con esto tratamos de tener un día agradable con ellos. Gracias a la gente que nos ayudó, nos cooperó y a los funcionarios que nos apoyan. Sin el apoyo de ellos tampoco podríamos lograrlo, así que tienen disponibilidad, disposición para nosotros, y eso se agradece”.

SAN FELIPE

Por su parte en la unidad penal sanfelipeña los festejos ya comenzaron. La población penal imputada pudo compartir el pasado lunes con sus hijos y regalarles un bello momento, en el que disfrutaron de juegos inflables, una máquina de palomitas de maíz y confites.

Rodrigo Fuentes encabeza el comité de privados de libertad del recinto. El interno expresó que: “Hemos hecho completadas, rifas y hemos comprado dulces, confites, bebidas. Eso es lo que se ha hecho para el Día del Niño. Llegamos a la meta con los niños. Lo hago para que toda la población esté bien con sus hijos. Entre todos los internos tratamos de que sea lo mejor posible este día que vienen a vernos”.

Iniciativas de este tipo estaban contempladas en otros establecimientos penitenciarios de la región.

Reos de las cárceles de Aconcagua celebraron el Día de la Nñez con sus hijos e hijas



y tú, ¿qué opinas?